

Bericht JHV- Geräteturnen Leistungsturnen Mädchen 2022

Das Jahr 2022, als endlich die Hallen für den Sport wieder uneingeschränkt geöffnet wurden, begann mit einer Umstellung im Trainer Team.

An dieser Stelle möchte ich mich herzlich für die jahrelange Trainertätigkeit von Nina und Sabine Hock bedanken, die sich aus privaten und beruflichen Gründen entschieden hatten, die Gruppe Leistungsturnen nicht mehr als Trainerinnen weiterführen zu können. Viele Jahre haben Sie hochmotiviert, mit jahrelanger Kontinuität und großer Expertise die Turnerinnen trainiert. Vielen Dank dafür.

Schön, dass Ihr TAKTuRo weiter macht.

Vorerst habe ich, die als Helferin Sabine und Nina in der Vergangenheit schon unterstützte, die Gruppe übernommen, aber ohne die tatkräftige Unterstützung von Maria Wieland und vor allem Luna Noll wäre dies so nicht möglich gewesen wäre. Danke für eure großartige Unterstützung.

Bis zum Sommer etablierte sich dann ein neues Trainer Team, danke an Philipp Fröhlich, der sich bereit erklärte mit uns zusammenzuarbeiten.

Ende des Jahres haben wir nun auch Hilfe von Luzie Kroschewski und Jacky Güß. Vielen, vielen Danke für Euer Engagement.

Nun zu den sportlichen Ereignissen.

Gestartet sind wir am Kinderturnfest in Engen im Juli 2022, hier konnten wir nach langer Pause mit 7 Turnerinnen an den Start gehen und nach langem unser Können präsentieren.

Milena Vegas erreichte einen super 5ten Platz, knapp gefolgt von Sarah Bürkle auf Platz 7, und auch Platz 10,17,20 könnten von Jana Gisy, Naelia Lind und Antonia Kirchenmayer erturnt werden.

Bei den größeren Turnerinnen wurde das Treppchen erreicht, Noelle Beck wurde 2te, dicht gefolgt von Emma Bölli auf Platz 3.

Weiter ging es dann im Oktober 2022 mit der Gauliga, die in einem Vorrunden Wettkampf in Überlingen und einen Finale in Engen besteht. 4 Turnerinnen Lina Jäschke, Antonia Kirchenmayer, Jana Gisy und Sarah Bürkle zeigten bei beiden Wettkämpfen, was sie sich erarbeitet hatten und belegten den 5ten Platz.

Zwischen den beiden Gauliga Wettkämpfen fand am 23.10.22 auch der Jugendmannschaftswettkampf in Gottmadingen statt. Dort waren wir mit 14 Turnerinnen vertreten.

Bei den älteren Turnerinnen entschied sich das Trainerteam nicht nur eine Mannschaft mit 6 Turnerinnen zu melden sondern alle 8 Turnerinnen starten zu lassen und somit nur 4 Athletinnen pro Mannschaft zu melden, somit

wurden alle gewertet und es gab kein Streichresultat, daher so konnten alle ihr Können zeigen.

TV Rielasingen 1 startete mit Lina Jäschke, Antonia Kirchenmayer, Jana Gisy, Milena Vegas, Naelia Lind und Sarah Bürkle im Wettkampf 3 und turnten sich auf einen 4. Platz.

Team 2 bestehend aus Emma Bölli, Noëlle Beck, Hannah Bürkle und Pauline Rathgeb und Team 3 mit Gresa Rreci, Fabienne Regensbogen, Anna Engler und Zoe Dietrich starteten im gleichen Wettkampf. Team 3 erreichte Platz 2 knapp vor Team 2 mit einem 3ten Platz.

Ich möchte mich im Namen meines Trainerteams bei den Turnerinnen bedanken, die motiviert und fleißig ins Training kommen und auch den Eltern danken, die dies ihren Kindern ermöglichen.